

# Geschichtsträchtige GV der Aarburger Pontoniere

Kürzlich durfte Präsident Christian Schwizgebel 47 Mitglieder des Pontonierfahrverein Aarburg zur 129. Generalversammlung im Vereinshaus begrüßen.

Nach der Wahl von zwei Stimmenzählern wurde das vom Sekretär Martin Bühler verfasste Protokoll der letzten GV mit grossem Applaus genehmigt.

In dem sehr ausführlichen Jahresbericht liess der Präsident das vergangene Vereinsjahr nochmals Revue passieren. Erwähnenswert war der sportliche Erfolg an den diversen Wettfahrten. Vor allem unsere Jungpontoniere vermochten zu brillieren. Mit etlichen Kranzrängen an den Wettfahrten zeigten sie schon bald ihre gute Form. Am Eidgenössischen Wettfahren in Diessenhofen sowie an ihrer Schweizermeisterschaft in Aarburg trumpten sie dann so richtig auf. Speziell erwähnenswert war der 1. Rang im Schwimmen von Sébastien Jäggi und der sensationelle dritte Rang im Fahren von Miriam Schwizgebel und Cécile Wälti. Neben den sportlichen Erfolgen brachte die Durchführung des Schlussfahrens und der Schweizermeisterschaft der Jungpontoniere sowie die Organisation und Durchführung des Event „Emmentalfloss“ grosse Anerkennung nach Aarburg. Ein erfolgreiches aber auch sehr arbeitsreiches Jahr liegt hinter uns. Hoffen wir, dass wir an die tollen Erfolge in der nächsten Fahrsaison anknüpfen können, bemerkte unser Präsident.

Die Jahresrechnungsablage, von unserem Kassier Urs Wüthrich perfekt ausgeführt, erzeugte einen kleinen Gewinn und wurde zusammen mit dem Budget 2008 einstimmig gut geheissen.



Die neuen Vereinsveteranen Claudio Taglioli und Roger Dullinger

## Erste Frau im Pontonierfahrverein Aarburg

Traktandum 8 und 9, die Mutationen und Ehrungen, waren der Höhepunkt des Abends. Konnten doch sechs neue Jungfahrer und zum ersten Mal in unsere Vereinsgeschichte, mit Christine Bühler, eine Frau in unseren Verein aufgenommen werden. Unsere Jungfahrergruppe wuchs somit auf stolze 29 Jungpontoniere, davon sechs Frauen, an. Unter tosendem Applaus wurden alle neuen Jungpontoniere in unserem Verein willkommen geheissen.

Für 20 Jahre Vereinstreue wurden Roger Dullinger sowie Claudio Taglioli als Vereinsveteranen geehrt. Die entsprechende Urkunde wurde, ebenfalls unter Applaus, den Beiden durch den Präsidenten überreicht.

Eine Vorschau auf die kommende Saison zeigt, dass das Jahr 2008 nicht minder mit Terminen gespickt sein wird. Sportlich werden wir die Wettfahrten in Dietikon,

Murgenthal, die Schweizermeisterschaft in Schönenwerd, Wallbach und das Endfahren in Ottenbach besuchen.



Präsident Christian Schwizgebel inmitten der neuen Jungfahrer

### **Wasserfest am 25. und 26. Juli**

Das in der ganzen Region bekannte Wasserfest findet am 25. und 26. Juli 2008 statt. Mit grandiosem Feuerwerk an beiden Abenden wird das Aarestädtchen wieder taghell beleuchtet sein und die vielen Zuschauer verzaubern. Eine neu geschaffene VIP-Kategorie ermöglicht diesen Gästen das Feuerwerk auf einer eigens dafür gebauten Tribüne an bester Lage zu geniessen.

Der Liegenschaftswart Roger Merz informiert uns, dass unsere Garderoben sowie die sanitären Einrichtungen nicht mehr zweckmässig und veraltet sind. Ein Umbau- und Modernisierungsplan wurde von ihm vorgestellt. Einstimmig beschloss die Versammlung das Projekt gut und erteilte ihm den Auftrag, das Konzept auszuarbeiten und an einer nächsten Versammlung detailliert zu informieren. Nachdem niemand mehr das Wort verlangte, schloss der Präsident die Versammlung und es konnte zum gemütlichen Teil gewechselt werden. Das Nachtessen, Wildsaupfeffer mit Spätzli, wurde von unserem Ehrenpräsident und Jäger Ernst Dullinger, das Dessert von unserem Ehrenmitglied und Städtlibeck Hans Kündig gespendet was natürlich wahren Begeisterungstürme auslöste. Vielen Dank den Beiden.

Aarburg, 3. Februar 2008

Beat Graber  
Medienchef PFV Aarburg